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今年度最終ＰＴＡ参観
今年度最終のＰＴＡ参観へのご出席ありがと

うございました。慌ただしい日程になり申し訳

ございませんでした。全体会では、活性化アン

ケートについて、休日部活動の地域移行、令和

５年度中総体への参加について等をお伝えしま

した。また、市教育委員会からはギガ端末持ち

帰りに関わることについてお話ししました。ご

不明な点等ございましたら学校までお問い合わ

せください。これまで、保護者・ご家族の皆様、

地域の皆様のご協力をいただきましたことに改

めて感謝申し上げます。

写真は、「情報モラル講演会」の様子です。南

教育事務所指導主事 湯野澤先生から県内の様

子や防止に関わることについてお話しいただき

ました。小学校から同様の講演会を実施してき

ているわけですが、被害者・加害者となるケー

スが年々増加しています。「自分には関係ない・

自分は大丈夫」と思わず、しっかりと考えた行

動をしていかなければなりません。講演では、「我

が家のルール」の必要性を強調していましたが、

是非ご家庭で話題として取り上げ、絶対に犯罪

に関わることがないよう、健康を損なうことが

ないような利用の仕方について検討していただ

きたいと考えています。

学校評議員会実施
２月２６日、学校評議員会を実施しました。

会は、３名の参加をいただき（１名欠席）、今年

度の活動・成果・来年度への課題等について協

議しました。

評議員からは、「トイレの洋式化が進むようで

よかった」「停電時の対応を検討していてほしい」

「ＳＯＳ講座（魁主催）はよかった」「あいさつ

は以前はよかったが最近はあまりよくないので

はないか」「地元を知る機会（学習）を設けてほ

しい」「企業説明会はよかった」「女子のスラッ

クスはどうなっているのか」「生徒は車での送迎

が多く、地域で会う機会がなく残念」等のお話

をいただきました。こうしたご意見や活性化ア

ンケートでいただいたご意見等を検討し、１つ

でも多く実現できるよう来年度の計画を立てて

まいります。

なお、来年度本校は、コミュニティスクール

の立ち上げに向けた取組を実施してまいります。

その第一弾として、地域の方から参加いただき

ご意見をいただく「熟議」というものを今後計

画してまいります。

神代地区学校保健委員会
学校保健委員会は、学校・家庭・地域社会・

専門家（学校医など）が連携して、子どもたち

の健康問題を解決するために話し合い、健康つ

くりを推進するための組織です。

神代地区では、神代こども園・神代小学校、

そして神代中学校が合同で実施しています。委

員は、学校医（内科・眼科・耳鼻科・歯科）、学

校薬剤師、栄養教諭、保護者会・ＰＴＡ会長、

園・学校関係者で構成されています。昨日実施

し、今年度実施した諸検診の結果、そこからみ

える課題について検討しました。

また、新型コロナウィルスが３月中旬から５

月上旬にかけて段階的に５類へと変更になりま

すが、その間、学校としてどう対応していくか

について、学校医から助言いただきました。

今後も神代地区の子ども達を一緒に育ててい

くというスタンスで取り組んでまいります。


